



Heute war es soweit: die Erstlandung der Air Arabia Egypt am blue danube airport Linz. Um exakt 05:30 Uhr landete der Airbus A320-200 aus Hurghada kommend und startete um 06:35 Uhr die neue Charterkette nach Ägypten mit dem Rückflug nonstop nach Hurghada. Air Arabia Egypt ist ein noch junger Ableger der Billigfluglinie Air Arabia aus den Vereinigten Arabischen Emiraten (Stammsitz Sharjah), die mit 40% beteiligt ist. Zur Zeit verfügt die ägyptische Billig- und Charterfluglinie über vier hochmoderne Flugzeuge vom Typ Airbus A320-200.

Air Arabia Egypt wurde zwar eigentlich als Billigfluglinie gegründet, die ab Alexandria zu mehreren Flughäfen im arabischen und orientalischen Raum fliegt, übernahm allerdings nach dem Konkurs der Koral Blue Airlines auch Charteraufträge zwischen Europa und den Badeparadiesen am Roten Meer. Die Linzer Flugpassagiere dürfen sich fortan besonders auf die großzügige Bestuhlung von "nur" 162 Sitzplätzen freuen, die eine unvergleichliche Beinfreiheit im Airbus A320 bedeutet (die normale Charterbestuhlung ist 174 oder 180 Sitzplätze).



Bild 13 - Arabische Fluggesellschaft Air Arabia absolvierte am Donnerstag den ersten Flug ab Linz. Die Maschine ist ein Airbus A320, der von der Fluggesellschaft Air Arabia betrieben wird. Die Maschine ist ein Airbus A320, der von der Fluggesellschaft Air Arabia betrieben wird.



Foto: M. Müller / Saigolair / Airbus Industries